

---

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 28. Oktober 2014

## Wiedereinzug in der Kita "Farbenland"

Am Montag, 27.10.2014 war es endlich wieder soweit! Die Kita „Farbenland“ konnte nach den Sanierungsarbeiten wegen eines Wasserschadens, nach achtwöchiger Schließung wieder von den Kindern in Besitz genommen werden.

So trudelten an diesem Tag ab 07:00 Uhr morgens wieder die ersten Kinder in „ihrer“ Kita ein und füllten die Räumlichkeiten mit Leben.

Mit einer kleinen Süßigkeit und frischem Most für die Kinder und einem Blumenpräsent für alle Erzieherinnen wurden die „Farbenländer“ von Bürgermeisterin Ruth Disser ganz herzlich in „ihrer Kita“ empfangen und begrüßt.

Die Kinder der Kita waren während der Bauarbeiten in drei anderen Kitas aufgeteilt und haben in dieser Zeit sicher auch manchen neuen Freund gefunden.

Bürgermeisterin Ruth Disser bedankte sich ganz herzlich bei allen Erzieherinnen für den reibungslosen Betreuungsablauf während der Baumaßnahme und der Leiterin der Einrichtung, Frau Sabine Seliger, für den unermüdlichen Einsatz und die Koordination ihrer Mitarbeiter, die immerhin auf drei verschiedene Einrichtungen verteilt waren.

Ein Dankeschön auch nochmals an alle Eltern, die klaglos und mit großer Geduld die Situation mitgetragen haben.

Neben den beiden gemeindeeigenen Einrichtungen – Kita „Klecksehaus“ und Kita „Panama“ – fanden insgesamt 15 Kinder in der kath. Kindertagesstätte St. Kilian Unterschlupf. Es ist toll, wenn innerhalb einer Gemeinde die Tageseinrichtungen so zusammenhalten und sich gegenseitig in einer Notsituation helfen.